

Associación de
Promocion
Social
Destinos Accesibles

logo de Destinos Accesibles

# LANZAROTE, TIERRA DE FUEGO

# 6días/5 noches



En la foto, viñedos en zona volcánica, arropados por muro semicircular

La isla de Lanzarote tiene un poder de atracción como pocas, su paisaje agreste de tierra volcánica de colores te atrapa, su simpleza, su sencillez y tranquilidad te envuelven.

Sus gentes viven orgullosas de su cultura donde han sabido adaptarse a las condiciones volcánicas para sobrevivir, es el único lugar del mundo donde sus viñedos emergen de hoyos de ceniza volcánica para protegerse del viento y atrapar la humedad

Su paisaje se dibuja en armonía con la naturaleza, siguiendo los pasos del gran artista Cesar Manrique con numerosas obras por toda la isla, poniendo en valor el paisaje e introduciendo el concepto de ecología ya por los años 1980

Un clima suave todo el año, sus playas de arena dorada y pequeños pueblitos de casitas bajas y blancas que te harán querer volver a esta isla mágica.

## **PROGRAMA**

# DÍA 1 Llegada a Arrecife

Llegada a la isla al aeropuerto a tan sólo 5 km de la capital Arrecife, check-in en el hotel, después de dejar las maletas y acomodarnos saldremos hacer una primera toma de contacto por la capital tranquila y acogedora.

Según horario de llegada puede haber variaciones este día.

# DÍA 2 Visita por la capital Arrecife

En pleno centro de Arrecife se encuentra el bonito Charco de San Ginés, una entrada de agua de mar que forma una laguna natural con sus pequeñas embarcaciones, dando a la capital un aire marinero cautivador.

Disfrutaremos de la tranquila capital con un paseo por el conjunto histórico del puente de las bolas dentro del mar que nos conduce hasta el Castillo de San Gabriel, en la bahía de Arrecife.

#### DÍA 3 Mancha Blanca, Teguise y Famara

Iremos a visitar el Centro de Visitantes, de Mancha Blanca, en el Parque Nacional de Timanfaya.

Para entender mejor cómo se formó con las sucesivas erupciones, nos explicaran los tipos volcanes, tipos de lava, disponen de una sala de simulación de una erupción volcánica, maquetas y sala de experiencias sensoriales especialmente acondicionada para personas con discapacidad.

Después de comer, visita a la Villa de Teguise, antigua capital de la isla, con un gran patrimonio histórico.

Terminaremos el día, si los fuertes vientos de Lanzarote nos dejan, en la zona costera Caleta de Famara, enclave costero a los pies de un imponente acantilado, famoso por los que practican deportes como el surf y los que quieren pasear a los pies de esta mágica formación y enclave de gran biodiversidad natural.

Cena y alojamiento.

## DÍA 4 Parque Nacional Timanfaya - ruta Treking

Después de conocer cómo se formó Timanfaya, el día anterior, es hora de ir a hacer la ruta de treking por el parque nacional, Ruta Tremesana, de unas tres horas, sin dificultad, un guía del parque nos acompañara por todo el recorrido del Parque Natural Timanfaya.

Comida en el pueblo limítrofe con el parque nacional, y para relajarse y descansar bajaremos al sur hasta la playa donde nos daremos un baño y descansaremos.

#### DÍA 5 Bodega y paseo por el norte

Este día, lo dedicaremos a descubrir como el tesón de los agricultores de la isla, después de las sucesivas erupciones volcánicas, se empeñaron en sacar vida de la tierra volcánica, construyendo hoyos para proteger los cultivos de vid de los fuertes vientos secos y recoger la humedad de la noche y obraron el milagro con gran éxito, logrando producir en un terreno tan árido.

Hoy, se producen vinos de gran calidad y reconocidos a nivel mundial, lo conoceremos en una visita a una bodega.

Para comer acudiremos al pueblo costero de Arrieta, famoso por sus platos de pescado fresco. Para terminar visita a la bella creación de Cesar Manrique, el Mirador del Rio, donde se conjuga arquitectura y arte.

Sobre el risco de Famara, a unos 400 metros de altura aparece mimetizado con el paisaje de piedra, un balcón al atlántico que es una delicia para los sentidos, viento y rumor del mar, nubes y sol en un paisaje árido y hermoso, nos separa apenas 1 km de la isla de la Graciosa, que mejor lugar para despedirnos de esta mágica isla.

## DÍA 6 Fin Del viaje

Salida hacia el aeropuerto
Vuelta a casa y fin de nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

**Acompañamiento:** Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

#### Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 e-mail: info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com

## Organización técnica

Travel Xperience
Viatges Experiencia 2010, SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associación APS "Destinos Accesibles" CF 92259320924 Cod Univoco 0000000 Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com